
令和７年度川添なのはなクラブ定期総会を開催 

川添なのはなクラブ定期総会が令和７年４月１９日に川添校区公民館 2 階ホールで開催されまし

た。令和６年度の事業報告と収支決算報告の後、なのはなクラブ解散について会長より解散の決断

に至った経緯やこれから起こる問題と手続きについて説明があり、会員からは川添なのはなクラブ

の担っていた業務の移行についての質問がありましたが、全議案が賛成多数で可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 県議 御手洗 氏 川添小学校 校長 

議長   書記 

会員の皆様から活発な意見がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度総会でNPO川添なのはなクラブの解散が可決され２０年の活動に幕を下ろすことになりま

したが、活動の一部は各自治会や小学校へ戻りそれぞれ継続されることになります。川添なのはな

クラブは解散手続きに入りますが活動の継承支援は行って参ります。川添校区のより良いコミュニ

ティが形成されることを願っています。 

 

 


